

¿Qué es la insulina?

Es una sustancia que se produce de forma natural en el cuerpo y sirve para controlar el nivel de azúcar en la sangre.

Las personas con diabetes mellitus la usan como parte de su tratamiento.

¿Existen diferentes tipos de insulina para controlar la diabetes?

Sí

De acción ultrarrápida y rápida*

Las dos actúan de forma inmediata.

Ultrarrápida, su efecto es de 2 a 5 horas.

Rápida, su efecto es de 6 a 8 horas.

Ejemplos:

- Insulina análoga **lispro ultrarrápida**.
- **Insulina humana** de acción rápida.

De acción prolongada*

Actúa después de 1 a 2 horas de ser aplicada.

Su efecto dura de 12 a 24 horas.

Ejemplos:

- **Insulina humana NPH**, que se aplica dos veces al día.
- **Insulina glargina**, de una sola aplicación diaria.

***Ambas insulinas son igual de eficaces para el control de la glucosa.**

Permanentemente, el **IMSS** amplía sus opciones de medicamentos para que recibas aquel que se adapte mejor a tu cuadro clínico y estilo de vida, de acuerdo con la valoración del personal médico.



Date tiempo,  controla tu diabetes

Frente a la diabetes, más vale PrevenIMSS

Orientación Médica Telefónica: **800 2222 668**



GOBIERNO DE
MÉXICO

